
 

 

 

 

 

 

 

 

第１回菊東学舎学校運営協議会を開催しました！ 

学校と地域（保護者や地域住民等）が目標を共有して、

一体となって地域の子供たちを育んでいくコミュニテ

ィ・スクールが今年度も始まりました。その核となるの

が、学校運営協議会です。 

本年度は、昨年度話し合われた『地域・家庭における

課題や教育活動への支援等』のいくつかの課題を少しで

も解決や改善をしたり、学校運営に地域の声を積極的に

生かしたりしていきたいと考えています。 

菊川市は小中一貫教育『学びの庭』構想を進めています。菊川東中学校区（菊東学

舎と言います。）で１つの学校運営協議会を設置しています。菊東学舎の体系は以下の

とおりです。 

 

学校運営協議会は、よりよい学校の計画や運営について協議したり支援したりする

学校応援団的な組織となります。 

 

 

菊東学舎（菊東中・六郷小・河城小）   令和７年６月号 

コミュニティ・スクールだより 
目指す子供像：もっと課題を解決したいと考え、自ら行動する菊東学舎の子 

 
 



学校運営協議会の委員 

学校運営協議会委員は学校から推薦された地域の方々で、菊川市教育委員会より委

員に委嘱されました。協議会の会長と副会長は、委員の互選により選出されました。 

◎会長 ○副会長 （  ）内は地区 

※今年度、新たに配置されたＣＳアドバイザーと地域コーディネーターです。 

 

 

 

 

◎ＣＳアドバイザー 松本 嘉男     

◎地域コーディネーター 

六郷地区担当    倉部 光世 

河城地区担当    山田小津枝 

菊東中学区担当   岡村 達夫 

 令和７年度 菊東学舎の構想 

１．目指す子供像 もっと課題を解決したいと考え、自ら行動する菊東学舎の子 

２．重点目標    主体性向上 
３. 成果指標と目標値  

(1)授業に主体的に取り組んでいる  肯定評価を 90％以上(強肯定 60％以上) 

(2)みんなで何かをするのは楽しい  肯定評価を 90％以上(強肯定 70％以上) 

※強肯定とは、アンケートの『良く当てはまる』に該当します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎斎藤 知史（本所） 榑松 康之（潮海寺） 加藤 英介（半済） 加藤 容章（本所）     

水野 裕子（本所） 杉山 春男（神 尾） 堀  延弘（倉沢） 岩堀 英和（和田）  

増倉三保子（沢水加）   〇石川 真男（菊東中校長） 平野 滋章（六郷小校長）  

髙塚由佳利（河城小校長） 木野 園枝（菊川中央こども園長）  

※第１回学校運営協議会で承認されました。 

学習支援や環境整備等といった教育活動で、学校

と学校を支援してくれる方の橋渡しの役をやる人 

 

第１回学校運営協議会で主に話し合われたこと 

○スクールガードの皆さんの見守りのおかげで子供たちは安全な登下校ができていて、

とても感謝をしている。しかし、近年スクールガードのなり手が少なくなってきてい

るので、スクールガードの目的ややり方等を見直ししていきたい｡ 

〇学校支援ボランティアを希望する方はいるので、ボランティアをやるきっかけや子供

と関われるような機会をつくり学校支援ボランティアを集めたい。 

○雨天時に児童生徒の車での送り迎えが多い。校門付近が送迎車両で渋滞になり事故や

怪我の心配がある。雨天であっても学校の登下校は徒歩でお願いしたい。 

○ＰＴＡ会員の減少とともにＰＴＡ活動が縮小の方向で進んでいる。人と人が繋がると 

いった点からＰＴＡの繋がりを大事にしていきたい。 

〇小一プロブレム解消やスムーズな小学校への入学ができるようスタートカリキュラ

ムや架け橋プログラムなどの取組がある。これは園だけで進めるものではないので小

学校と連携しながら進めたい。など 

コミュニティ・スクール推進に向けての

指導助言をする人 


